

校長室の窓から

令和2年度のスタートです！！

4月9日（木）の入学式で6名の1年生を迎え、総児童数38名で新学期が本格的にスタートしました。校内に子どもたちの明るい笑顔があふれ、大変うれしく思っています。

私は、日南市立油津小学校から赴任して参りました校長の岩本恒男（いわもとつねお）と申します。諸塚小の伝統を継承しつつ、素直で元気な子どもたちと情熱あふれる職員とともに、「学び続け、成長し続ける諸塚小学校」をスローガンとして知・徳・体のバランスのとれた児童の育成に努めてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

ほっとニュース

★令和2年度入学式★

来賓や保護者の皆様、在校生に見守られながらピカピカの1年生が入学してきました。1年生には、新入生氏名点呼後にマスクをつけてもらいました。そのような状況の中でも、式中の1年生の姿勢や態度が立派で、大変感動させられました。記念品授与では、2人の1年生が、来賓の皆様、国旗にしっかりと礼をし、ステージ上で堂々とした態度で記念品をいただきました。素晴らしかったです。



また、2～6年生の態度も立派でした。在校生歓迎の言葉では、大きな声で呼び掛けをしたり、振りを付けて「さんぽ」を歌ったりしました。



全児童が素晴らしい姿を見せてくれた最高の入学式でした。

★職員の紹介★

本年度は、14名の職員で子どもたちの成長を支えていきます。

保護者の皆様にお配りした学校だよりでは職員の名前を掲載していますが、ホームページ上では省略させていただきます。

～新任式、始業式での活躍～



新任式では4名の新しい先生方を迎え、6年生の代表児童が歓迎の言葉を述べました。新しく来た先生方は、その立派な内容と態度に感動されていました。



始業式では、5年生の代表児童が新年度の抱負を発表しました。自分が頑張りたいことをし

っかりと決めているので5年生での活躍が楽しみです。

諸塚小学校のホームページを4月9日（木）から更新しています。子どもたちの様子や頑張りを随時更新していきますので、ぜひご覧ください。



